

**Hace 10 años:**

**12 de enero de 2016**

# **Más de 5 mil jóvenes podrían tener gratuidad**

Según las cifras entregadas por las cuatro casas de estudio del Consejo de Rectores del Biobío que adscribieron al beneficio, un total de 5.023 estudiantes podrían acceder a la gratuidad. Esta cifra corresponde a los postulantes seleccionados por cada institución que cumplen con los requisitos, como pertenecer al 50% de la población más vulnerable. La Universidad de Concepción es la casa de estudios con mayor cantidad de beneficiados: 2.045, de un total de 5.107 seleccionados.